

TC Elbmarsch mit neuem Vorstand

Michael Glasbrenner folgt Manfred Voß als Vorsitzender

Im November 2015 ging beim Tennisclub Elbmarsch eine Ära zu Ende. Manfred Voß stellte sich nach 15 Jahren als 1. Vorsitzender nicht mehr zur Wahl. Nach 25 Jahren als Sportwart und als 1. Vorsitzender hat Manfred Voß entschieden, die Führung des Vereins in die Hände von Michael Glasbrenner zu übergeben.

Mit Michael Glasbrenner, der einstimmig gewählt wurde, übernimmt ein langjähriges Mitglied des Vereins und des Vorstandes den Vorsitz des TC Elbmarsch. Neu hinzugekommen ist Günter Litzner als 2. Vorsitzender. Weiter wählte die Versammlung Hendrike Waage als Schriftführerin, Frank Hoop als Kassenswart, Eckhard Köster als 3. Vorsitzender (Technik), Tim Milhahn als Jugendwart und Thorsten Schwarz als Sportwart.

Nachdem Manfred Voß sich mit einer ausführlichen Rede von seinen Mitgliedern als Vorsitzender verabschiedet hatte, schaut der neue Vorstand auf das bevorstehende Jubiläumsjahr 2016.

2016 stehen beim TCE wieder viele Großereignisse an, so die Saisonöffnung mit dem Tag der offenen Tür am



Der neue Vorstand des TC Elbmarsch (ohne Reihenfolge) Frank Hoop, Günter Litzner, Hendrike Waage, Eckhard Köster, Tim Milhahn und Michael Glasbrenner. Thorsten Schwarz fehlt auf dem Foto.

Foto: ff



Winterzeit bedeutet für die meisten Tennisvereine saure-Gurken-Zeit. Das gilt nicht für den TC Elbmarsch. Um die Winterzeit zu überbrücken, gibt es beim TC Elbmarsch verschiedene Events während des Winters wie das Boßeln (Bild oben) durch die Feldmark, oder den Skat- und Kniffelabend im Vereinsheim.

Foto: ff

23.4.2016 ab 15.00 Uhr! Ferner gibt es das „Pfungst Kuddel Muddel“, Vereinsmeisterschaften, und das Mixed-Turnier im September.

Im August steht das 40 jährige Jubiläum des TC Elbmarsch an. Details werden noch veröffentlicht.

Die XXL Radtour (ca. 130 km/Tag), sowie die „Genussradtour“ 2016 und die Wandertour 2016 sind bereits so gut wie ausgebucht.

Wie man sieht, steht der TC Elbmarsch allen Altersklassen sowie unterschiedlichen Interessen "offen" gegenüber..

Der Vorstand freut, sich Interessierte ab dem 23. April an der Anlage des TC Elbmarsch begrüßen zu dürfen..

Zwingend zum Programm gehört für die TCE-Mitglieder das alljährliche Winter-Kuddel Muddel-Tennis-Turnier. Dieses findet seit einigen Jahren in der Tennishalle in Geesthacht statt. 27 Teilnehmer spielten von 11.00 Uhr vormittags bis zum Abend um den Cup der „goldenen Ananas“. Für jede Runde wurde eine neue Paarung gelost, so dass es den ganzen Tag unterschiedliche Spielpaarungen gab. Die Sieger bei diesem TCE -Spaß-Turnier hießen Tobias Wulf und Angelika Köster.